

Miguel 'Negro' Piñera sufrió dos paros cardiorrespiratorios

● Miguel 'Negro' Piñera fue hospitalizado en el Hospital de Villarrica por complicaciones en su salud. Realizó un *show* en Licanray el domingo y ayer sufrió dos paros cardiorrespiratorios.

A causa de esto, se coordinó su traslado a la Clínica Alemana de Temuco para un monitoreo especializado. El cantante, diagnosticado con leucemia, habría

CAPTURA



ESTÁ HOSPITALIZADO.

sido hospitalizado, en primer lugar, por una trombosis en una de sus piernas, según "Meganoticias". 🌟